
4-Way Privacy Screen For iPhone 15 Pro Max, Supports Portrait/Landscape Orientation, 
Touch-Enabled, +/- 30&deg; View, Tempered Glass Protector, 4Way Filter

Nº de produit: I15T3-PRIVACY-SCREEN

Ce filtre de confidentialité pour iPhone 15 Pro Max passe en douceur d'une vue claire à un écran 
obscurci au-delà de l'angle de vision prévu, améliorant ainsi considérablement la confidentialité 
visuelle dans les environnements de bureau ou publics.

Le filtre de sécurité garantit une confidentialité optimale en orientation portrait ou paysage lorsqu'il est 
vu au-delà de 30° par rapport au centre, couvrant une zone visible totale de 60°. Il prend en charge 
les entrées tactiles et les gestes, préservant l'expérience interactive d'un iPhone tout en maintenant la 
confidentialité du contenu à l'écran.

Écran de sécurité avec finition brillante qui aide à conserver la vivacité des couleurs et comporte un 
revêtement pour protéger l'écran contre les rayures et les empreintes digitales.

Le cadre applicateur inclus assure une installation rapide, précise et sans bulles directement sur 
l'écran de l'iPhone pour un ajustement durable. Le protecteur en verre trempé offre un ajustement 
précis qui n'interfère pas avec les capteurs autour de l'écran, la caméra frontale ou l'écouteur.

Ce filtre de confidentialité avec réduction de la lumière bleue réduit la fatigue oculaire et améliore le 
confort visuel en bloquant 50 % de la lumière bleue émise par l'écran (dans la plage de longueurs 
d'onde de 390 nm à 440 nm).

Certifications, rapports et compatibilité

Applications



Spécifications techniques

• PROTECT SENSITIVE VISUAL DATA: 4-way privacy screen for iPhone 15 Pro Max features 
Micro-louver technology that obscures the view outside a 60° viewing angle; Keep confidential data 
private and prevent visual eavesdropping in public spaces when traveling

• 4-WAY PRIVACY AND TOUCH SUPPORT: Security shield maintains privacy in portrait or landscape 
modes within a range of +/- 30 degrees from the center; Touch-enabled privacy filter ensures an 
interactive experience while safeguarding on-screen content

• SELF-ADHESIVE APPLICATION: The 4way filter includes an application frame that ensures a precise, 
bubble-free, and hassle-free one-time installation directly onto the iPhone screen for a long-lasting fit

• FOR IPHONE 15 PRO MAX: Privacy shield designed to fit the iPhone 15 Pro Max display; Exact fit will 
not interfere with the front camera, sensors around the display, and speaker; Screen protector with 
glossy finish

• REDUCE EYE STRAIN: Tempered glass 360° protector blocks up to 50% of blue light, helping to 
reduce digital eye strain and improve visual comfort during prolonged use

Matériel

Politique de garantie 2 Years

Tools Included Oui

Orientation Horizontal/Vertical

Options de fixation Front of Monitor

Caractéristiques 
physiques

Couleur Noir

Type de boîtier Tempered Glass

Tempered Glass

Longueur du produit 3.1 in [8.0 cm]

Largeur du produit 7.3 in [18.5 cm]

Hauteur du produit 0.3 in [8.8 mm]

Poids du produit 2.0 oz [56.0 g]

Informations 



d'emballage

Package Length 3.5 in [9.0 cm]

Package Width 7.7 in [19.5 cm]

Package Height 0.8 in [2.0 cm]

Poids brut 2.5 oz [70.0 g]

Contenu du paquet

Inclus dans le paquet 1 - Privacy Filter with Application Frame

1 - Wiping Cloth

1 - Wet Wipes Kit

1 - Guide Stickers Set

1 - Dust Remover

1 - Quick-Start Guide

* L’apparence et les spécifications du produit peuvent être modifiées sans préavis


